



José Luis García, María Cruz Gacho, Ovidi Carbonell y Hiroyasu Yoshioka presentaron la sexta Semana Cultural de Japón. | EÑE

## Las exhibiciones de kimonos y envoltorios, novedades de la Semana Cultural de Japón

**EÑE** | SANTA MARTA

La Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta acogerá durante la próxima semana la celebración de la sexta Semana Cultural de Japón, que este año incluye como principales novedades el taller de envoltorios japoneses, de corte de jamón y la exhibición de kimonos. Así lo presentaron ayer el director de la escuela, José Luis García, y la edil de Educación, María Cruz Gacho, acompañados del director del Centro Cultural Hispano

Japonés, Ovidi Carbonell, y el coordinador del programa de actividades culturales de este centro, Hiroyasu Yoshioka.

Entre las actividades que se sumarán al programa de esta edición, y que realizarán una decena de alumnos de las universidades japonesas, destacan la exposición de bonsáis, los talleres de papiroflexia y caligrafía japonesa, además de una demostración de gastronomía de platos del país nipón y de folclore japonés.